



Laut den Veranstaltern können Besucher im Centro einen zauberhaften Abend mit vielen musikalischen Leckerbissen erleben.

Foto: Josef Madlmayr

Arnreiter Musiker laden wieder zum Jahreskonzert

 **ROHRBACH-BERG.** Nach den Bläser Tagen in Lembach ist für den Musikverein Arnreit vor dem traditionellen Konzert am Montag, 6. Jänner 2025. Die Proben gehen genauso intensiv weiter wie gewohnt, um dem Publikum ein besonderes Konzerthighlight zu bieten. Das Programm, welches Kapellmeister Dietmar Azeberger zusammengestellt hat,

bietet einen Querschnitt durch viele Musikgenres. Neben einer Polka wird es ein Solostück für Querflöte geben, Wolfgang Ambros und die Band „Toto“ sind ebenfalls im Programm sowie der Song „Deifedanz“, der gesungen wird. Das Konzert beginnt um 19.30 Uhr im Centro in Rohrbach.

**von unserem Regionauten
Erwin Andexlinger**